



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>OVACIONES</b>	19	19/03/2024	LEGISLATIVO

**CIUDAD DE MÉXICO**

## **Piden que español sea oficial en Corte Internacional**

La **presidenta** de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, destacó la importancia de que el español se incorpore en el Estatuto de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) como idioma oficial, por ser medida de inclusión y equidad lingüística; además de garantizar el acceso a la justicia y la efectividad e influencia de los trabajos de la CIJ en los países hispanohablantes.

“Así se hace efectivo el acceso a la justicia, ya que, como principal órgano judicial de las Naciones Unidas, actualmente solo se utiliza el inglés y el francés como idiomas oficiales”, a pesar de que el español es hablado por 477 millones de individuos de 21 naciones en los cinco continentes. **PATRICIA RAMÍREZ**